
 

 

 

  
 

  

 

Aos três dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, as quatorze horas, reuniu-se de forma on-

line a Comissão de Secretaria Executiva do COMUS, as conselheiras Sílvia, Angela, Gabriela da 

APEAU e Guaracira, e os conselheiros Miller e Alex, e também o Presidente Paulo, a reunião deu 

início com a conselheira Sílvia falando que essa reunião era para definir a pauta da próxima reunião 

ordinária dia nove de abril de 2024. A Conselheira Sílvia começa a reunião falando da situação 

política do momento, sobre a indagação de alguns conselheiros do COMUS sobre a Santa Casa 

nesta transição, ela disse que no momento não tem nenhuma portaria da Prefeitura ou oficialização 

por parte da Santa Casa, mas que assim que for oficializado comunicaria ao COMUS. A 

Conselheira Sílvia continua falando que houve reivindicação de alguns conselheiros, pedindo que 

quando se fizesse as pautas para a reunião colocasse o motivo que gerou a Pauta, a conselheira 

Angela disse que acha importante tal esclarecimento. O conselheiro Miller disse que teria um 

assunto para a pauta, sobre os questionamentos feitos no grupo sobre Portal da Transparência da 

Santa Casa, mas ficará como informativo. A Conselheira Sílvia fala sobre o e-mail que recebeu no 

site  do COMUS, sobre uma reclamação feita por uma usuária sobre o Laboratório Biomega, sendo 

que tal reclamação será oficializada a Secretaria de Saúde, a conselheira Guaracira diz que é muito 

importante que a Secretaria seja oficializada, a conselheira Angela fala sobre ter presenciado a fila 

do Laboratório Biomega, onde algumas gestantes ficam em pé pela pouca oferta de cadeiras 

destinadas a pessoas preferenciais, a conselheira Sílvia falou que vai comunicar ao laboratório. A 

Conselheira Silvia fala sobre outro e-mail recebido no COMUS, este do Instituto Pró Ubatuba, que 

é a resposta do e-mail enviado pela Secretaria Municipal de Saúde, sobre apontar os motivos que 

levaram a não aprovação da Prestação de Contas do 3º quadrimestre de 2023, para assim poder 

ajudar a Secretaria a melhor e não deixar dúvidas que levem a não aprovação, no qual fez a leitura 

da resposta do Instituto e a resposta da Réplica da Secretaria Municipal de Saúde; A conselheira 

Guaracira comenta que a Prestação de Contas apresentada é feita de acordo como o modelo do 

Tribunal de Contas, quem quiser detalhado, fazer a solicitação e oficializamos a da Santa Casa, 

Sílvia disse que a Prestação de Contas foi apresentada de forma correta no formato Macro e 

esclarece que a Prestação de Contas da Santa Casa estava no site até 10/03/2024 sendo que a 

reunião do COMUS foi no dia 27/02/2024 e que tal resposta será apresentado em Plenária, O 

conselheiro Alex fala sobre a situação do Tomógrafo, sendo que o mesmo foi retirado pela empresa 

a qual tinha contrato com a Santa Casa, portanto uns 10 dias sem o serviço na unidade de saúde, 

questionado sobre a forma do antigo contrato e como foi feito o novo contrato. A conselheira 

Guaracira fala que os pacientes não podem ficar sem os exames por 15 dias, tal informação foi 

passada pelo médico, inaceitável; O conselheiro Miller disse que até dia 11/04/2024 já estará em 

funcionamento, e que os pacientes não ficarão sem fazer exames, durante a semana diurno exames 

estão sendo feitos na Clínica Imagem e finais de semana e a noite estão sendo feitos em Paraty e 

Caraguatatuba; A conselheira Guaracira disse que está havendo divergências nas informações. O 

presidente Paulo questiona se só são feitos para pacientes internados, o conselheiro Miller disse que 

o protocolo e que todos os pacientes da sala vermelha são feitos a tomografia para o fechamento do 

diagnóstico. A conselheira Guaracira disse que a empresa tem que ser responsável a cumprir o 

contrato. O conselheiro Miller disse que o tomógrafo já está sendo instalado; A conselheira 

Guaracira sugere uma nova reunião da executiva para quinta feira dia 04/04/2024. A conselheira 

Sílvia retoma a leitura da resposta ao Instituto Pró Saúde e disse que a colocação feita sobre o 

laboratório Biomega na apresentação da Prestação de Contas do 3º quadrimestre de 2023 não fazia 

parte da pauta em questão, assim como também o Setor de Transporte da Secretaria Municipal de 

Saúde, o fato citado era de janeiro de 2024 e não do 3º quadrimestre de 2023, sendo assim o Setor 

de Transporte no dia 12/03/2024 esclareceu sobre o assunto. A secretaria Sílvia diz que as respostas 

do Instituto não procedem para a reprovação da Prestação de Contas, e que pedirá que assim como 



 

 

 

  
 

foi colocado cópia do nosso ofício e da resposta do Instituto em Rede Social, a réplica da Secretaria 

Municipal de Saúde, também seja colocada nas redes sociais, falou também que as Prestações de 

Contas quadrimestrais são levadas ao COMUS para APRECIAÇÃO  e fala que sempre deixou 

bem claro aos Conselheiros tomar cuidado no que falam e no que fazem, pois tem ter embasamento 

legal, pois Contra Fatos não há Argumentos, principalmente no que tange a uma Prestação de 

Contas, pois quando não se aprova algo tem que ter um bom embasamento técnico do porquê dá 

não aprovação, tipo dizer não aprovei a prestação de Contas, pois nos itens tais apresentados não 

estão condizente com artigo tal da Lei tal e assim sucessivamente; A conselheira Guaracira fala 

sobre o questionamento feito sobre os motoristas da saúde, que tiravam suas horas extras em folgas, 

portanto ficavam em casa. A conselheira Sílvia fala sobre a sugestões de pauta enviadas por e-mail 

do COMUS, pelas conselheiras Celinaide, Amyra e Patrícia, sobre o Laboratório Biomega, sobre 

Conselheiros faltantes, sobre a Santa Casa, Farmácia, Mamografia, sobre as Comissões de Finanças 

e Executiva como foi feito a escolha dos membros, Dengue ações, Estagiário, Nova formulação das 

Políticas Públicas de Saúde, Casa dos Conselhos, Rampa UBS Perequê-Açu, Farmacêutico curso, 

Portal Transparência da Santa Casa; A conselheira Sílvia mostra aos conselheiros online uma 

solicitação de pauta de quatro folhas e meia, a conselheira Guaracira diz para deixar como informe 

e falar que as respostas das solicitações serão analisadas pela Executiva do COMUS e respondidas e 

apresentada em Plenária, quanto ao questionamento dos faltoso nas reuniões, fala que não há 

entidades suplentes para entrar no lugar dos faltosos, e se for tirar os faltosos terá que ser feita nova 

eleição em tem que ser feita em 24 horas. O presidente Paulo fala que foi entregue a minuta do 

Projeto de Lei das Casa dos Conselhos para o vereador, a conselheira Guaracira fala para enviar 

também para Promotoria, a conselheira Sílvia argumenta que só deveria enviar para Promotoria se 

tiver a negativa da Prefeitura e fala que deveriam falar com a nova gestão a respeito. A conselheira 

Silvia, fala que seria melhor o assunto Santa Casa entrar como Pauta e não como informativo e 

pergunta se esses assuntos discutidos são suficientes para Pauta e de comum acordo com os outros 

presentes online decidiram as pautas para a próxima reunião dia 09/04/2024. Nada mais tendo a 

tratar a reunião encerrou as 15:20, e será assinada por mim, secretária do COMUS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

  
 

 

 

 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUS DIA 09/04/2024 

 

 

PAUTAS: 

 

1- Santa Casa/Tomografia; 

2- Resposta da Replica da Prestação de Contas do 3º quadrimestre de 2023; 

3- A falta dos conselheiros nas Reuniões do COMUS; 

4- Casa dos Conselhos. 

 

 

INFORMATIVOS: 

 

1- Portal Transparência Santa Casa; 

2- Pauta enviada por E-mail do COMUS, feita pelas conselheiras Celinaide, Amyra e Patrícia; 

3- Marcação de uma reunião extraordinária para tratar de assuntos pertinentes a nova eleição 

do COMUS. 

 

 

 

 

Ubatuba, 02/04/2024. 


